

Ihre Ansprechpartnerin

Birgit Schwabe

Bereichsleitung Unternehmenskommunikation

REGIOMED-KLINIKEN GmbH

Zentralverwaltung

Gustav-Hirschfeld-Ring 3

96450 Coburg

Telefon 09561 9733-2281

Telefax 09561 9733-2286

Birgit.schwabe@regiomed-kliniken.de

Presseinformation vom 04.11.2022

Hervorragende Leistungen ausgezeichnet

Staatspreisurkunden für zwei Schülerinnen der Berufsfachschule für Krankenpflege Lichtenfels

In der beruflichen Ausbildung werden Schülerinnen und Schüler, die im Abschlusszeugnis einen Notendurchschnitt unter 1,5 erreichen, für ihre herausragenden Leistungen mit einer Staatspreisurkunde durch die Regierung von Oberfranken geehrt. Diese Ehrung fand in dieser Woche für Alexandra Jentzsch und Laetitia Burdich, die leider verhindert war und kurzfristig absagen musste, statt. Beide hatten im September 2022 ihre Ausbildung zur Gesundheits- und Krankenpflegerin an der Berufsfachschule für Krankenpflege des REGIOMED Klinikums Lichtenfels erfolgreich absolviert.

Der Schulleiter der Lichtenfelser Berufsfachschule für Krankenpflege Harald Engel freute sich über die herausragenden Leistungen der beiden ehemaligen Schülerinnen, zumal die Ausbildung doch stark von den Auswirkungen der Corona-Pandemie geprägt war. In seiner Würdigung der ausgezeichneten Leistungen betonte der Schulleiter insbesondere den Umstand, dass Frau Jentzsch diesen hervorragenden Notendurchschnitt nicht nur im Abschlusszeugnis erreichte, sondern auch in den vorherigen Ausbildungsjahren. Daneben hob er hervor, dass Alexandra Jentzsch zusätzlich zur Urkunde auch einen Geldpreis von der Regierung von Oberfranken erhielt. Dieser wird nur zweimal pro Ausbildungsjahr für ganz Oberfranken ausgelobt und stellt damit eine weitere Auszeichnung der Leistung dar.

Barbara Weid, kommissarische Krankenhausdirektorin und Petra Meixner, als Vertreterin des Betriebsrates des REGIOMED Klinikums Lichtenfels, betonten übereinstimmend, es sei eine besondere Freude, dass Frau Jentzsch auch weiterhin als Mitarbeiterin am Klinikum bleibt. Jentzsch selbst, die sichtlich gerührt von der Aufmerksamkeit um ihre Person war, erklärte, dass Sie, auch gerade wegen dieser turbulenten Ausbildungszeit, nicht mit so einem Ergebnis gerechnet hätte. Ihr Dank galt den Lehrern und Praxisanleitern für die lehrreiche Ausbildung sowie der Regierung von Oberfranken für die Auszeichnung. Nun freut sie sich auf Ihre neue Aufgabe: als ausgezeichnete Gesundheits- und Krankenpflegerin wird sie das Team der Notaufnahme am REGIOMED Klinikum Lichtenfels unterstützen.

Die Urkunden der Regierungspräsidentin von Oberfranken wurden an die beiden ehemaligen Schülerinnen mit einem Blumengruß, dem Geldgeschenk und herzlichen Glückwünschen überreicht.

Infobox:

Der Absolvierenden des Kurses waren die letzten, die den Zweig Gesundheits- und Krankenpflege an der Berufsfachschule am REGIOMED Klinikum Lichtenfels belegen konnten. Im Jahr 2020 wurde die Pflegeausbildung reformiert und eine generalistische Pflegeausbildung aus den ehemals getrennten Zweigen Gesundheits- und Krankenpflege, Gesundheits- und Kinderkrankenpflege sowie Altenpflege eingeführt. Die Ausbildung schließen die Absolvierenden und Absolventen mit der einheitlichen Berufsbezeichnung als „Pflegefachfrau/Pflegefachmann“ ab. Spezialisierungen zur Altenpflege oder Kinderkrankenpflege sind aber auch bei der generalistischen Ausbildung noch möglich. Näher Informationen zu den Ausbildungsmöglichkeiten in der Pflege finden Sie u.a. unter <https://www.regiomed-kliniken.de/akademie/berufsfachschulen.aspx>



Im Bild v.l.n.r.: Petra Meixner, Alexandra Jentsch, Harald Engel (Schulleiter), Barbara Weid